



学校だより

# わかあゆ

矢祭町立東館小学校

平成25年12月20日(金)

校長 吉田和賀子

## 2学期の間、 ご協力ありがとうございました。



～事故などない、楽しい冬休みをお過ごしください～

80日間と長かった2学期が終わり、明日から1月7日(火)まで冬休みとなります。

2学期は、学習発表会をはじめたくさんの行事がありました。これらの行事を通して、子どもたちは大きく成長してきました。大きなけがや事故もなく無事に2学期を終了することができますのも、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

明日から子どもたちが楽しみに待っていた冬休みとなります。18日間の冬休み中、健康で有意義に過ごすことができるように、そして、1月8日(水)の始業式には、全校生がたくさんの思い出を持って元気に登校できるように願っています。



## 第3学期始業式 日 程

平成26年1月8日(水)

- ◇ 短縮日課の5校時です。
- ◇ 給食があります。
- ◇ 13:50頃に一斉下校します。

## 《イカのおすし》

- 【イカ】 知らない人にはついていかない
- 【の】 知らない人の車にはのらない
- 【お】 助けてとおおきな声を出す
- 【す】 こわかったら、大人のいる方へすぐにげる
- 【し】 どんな人が何をしたか、家の人にしらせる

何かありましたら、すぐに警察と学校に連絡をお願いします。また、遊びに行くときは防犯ブザーを持たせてください。

## 3年生 マナー給食

17日に、3年生が2回目のマナー教室を実施しました。

第1回目に学習した、姿勢や食器の持ち方、お箸の持ち方などを復習しながら、DVDを見たり、栄養士の先生のお話を聞いたりして、魚を上手に食べることができました。

(献立)

ごはん・白和え  
 さんまの塩焼き  
 白菜あんかけ炒め煮  
 沢煮椀・かき・麦茶



## 6年生が琴に挑戦

6年生は、音楽の授業の中で和楽器で演奏された曲を鑑賞したり、実際に自分で演奏したりします。そこで、棚倉町から、宮川さん、高田さん、藤田さんを講師に迎え、琴の演奏に挑戦しました。

最初に「さくら さくら」の演奏を聴かせていただいて、実際に練習しました。約1時間の練習の中で全員が演奏できるようになり、宮川先生の伴奏に合わせて合奏することができました。子どもたちは演奏することができてとても満足そうでした。また、きれいな琴の音が学校の中に響き渡り、心が洗われるようでした。



## エコキャップ運動

2学期も、たくさんのペットボトルキャップが集まりました。そこで、民友新聞矢祭新聞販売店を通して回収していただきました。今回は、約105kg集まり、約45,000個となりました。ごみとして捨てて燃やせば1kgにつき3,150gのCO<sub>2</sub>が排出されますが、資源としてリサイクルすれば、2kgでポリオクチン1人分になるそうです。保護者の皆さん、地域の皆さん、ご協力ありがとうございました。



22日は「冬至」です。北半球では、太陽の南中高度が最も低く、1年の間で昼が最も短く、夜が最も長くなる日です。冬至には、ゆず湯に入り、冬至がゆやカボチャを食べると風邪をひかないと言われていますが、皆さんのお宅ではどのようにお過ごしになりますか。

来週から少しずつ日が延びてきますが、寒さは厳しさを増していきます。健康に気を付け、寒い冬を乗り越えていきましょう。



皆さん、どうぞ  
良いお年を  
お迎えください。

